

他人の人生の関わるということ(ジェームス君との出会い)

DAREDEMO HEROでは、これまでにたくさんの大規模火災地区の支援を行ってきました。そんな中、今回「支援」の根本を考えさせられる、一人の男の子と出会いました。

2月22日、120世帯が被害にあったマンダウエ大規模火災地支援の際、仮設テントの中にひどい状態のジェームス君がいました。彼は生まれつき小児がんを患っており、生後間もなく片目を失明しています。そして、もう片方の目は火災直前に炎症を起こし、手術しなければ命が危ない状態でした。しかし、火災で全てを失った一家には、彼の治療に使えるお金はありません。私たちは支援するか否か、様々な葛藤がありました。

DAREDEMO KIDSのために頂いた、大切なご寄付をこちらに使うわけにはいきません。フィリピン国内で、同じような症状、さらに悪い状況で苦しんでいる子供たちは他にも沢山います。そんな中で彼だけを支援することが、本当にいいことかも分かりません。しかし、目の前にいる彼には生きてほしい！

一刻を争う中、私たちは彼を支援することに決めました。しかし、日々かさむ入院費用、薬代、生活費、手術代など、課題は山積みです。しかし、家族に、そして本人に生きる希望を与えたからには、自分たち出来る最大の支援を継続していきます。

皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



進化するHERO'S HOUSE2



昨年オープンしたHERO'S HOUSE2は日々進化しています。今月は、ふたつの大きな進化がありました。ひとつは、今世界でも注目を浴びている「日本の給食制度」の導入、そしてふたつ目は、トイレの改装です。

まだまだ改善点はありますが、少しでも子供たちにとっての方法を考え、今後もどんどん進化させていきます。

今月もたくさんの方々からのご支援により、このような進化を遂げることができました。ご支援・ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。

土曜日

3月19日(土)、セブ日本人会主催「土曜日」が開催されました。当日は、多くの屋台やイベントもあり、大盛り上がりでした。DAREDEMO KIDSは、ステージで歌、スピーチ、ダンスを披露し、会場をさらに盛り上げていました。



新インターン生の紹介



初めまして！3月からインターンをさせていただいているSHUNと申します。私とDAREDEMO HEROの出会いにはYOUTUBEです！YOUTUBE上のHIROさんのプレゼンテーションに感銘を受け、セブにやってきました。

2ヶ月間、DAREDEMO HERO,そしてDAREDEMO KIDSのために自分ができることは何かを常に考え、行動をしていきたいと思っております。宜しくお願い致します。